



Pièces	9 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	15282
Prix	1 190 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Proche de toutes les commodités, école et village, villa individuelle développant 260m² + 90m² d'annexes sur un terrain arboré de 1500m². On retrouve de plain pied, une belle entrée avec séjour cheminée, salle à manger, cuisine et arrière-cuisine donnant sur une grande terrasse en partie couverte et sur la piscine, un dressing, deux chambres dont une avec salle de douche privative et toilette, un Wc invité, une salle avec home cinéma et salle de bains attenante (à refaire ou à transformer selon les besoins). A l'étage, une chambre en suite avec salle de douche, un toilette, une chambre double ...

Close to all amenities, school and village, detached villa developing 260m² + 90m² of annexes on a wooded plot of 1500m². We find on one level, a beautiful entrance with living room with fireplace, dining room, kitchen and scullery opening onto a large partly covered terrace and the swimming pool, a dressing room, two bedrooms, one of which has a private shower room and toilet, a guest toilet, a room with home cinema and adjoining bathroom (to be redone or transformed as needed). Upstairs, a bedroom en suite with shower room, a toilet, a double bedroom with walk-in shower room and toilet, ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

